



LOS CUATRO MATERIALES FUNDAMENTALES

Materiales clave que siempre debemos reciclar

A certar en lo esencial es crucial para el éxito de toda empresa. En el caso del reciclaje, animamos a los clientes a recordar lo siguiente:

Asegúrese de reciclar todas las botellas y latas y todo el papel y el cartón. Estos son los cuatro materiales fundamentales.

Por peso, el papel y el cartón reciclados forman la mayor parte del material que los sanfranciscanos ponen en los contenedores azules y eso es muy bueno.

Cada vez que reciclamos papel y cartón salvamos árboles, reducimos los desechos de los basurales y ayudamos a alcanzar otros resultados positivos. El papel y el cartón reciclados se convierten en productos nuevos como cajas de cartón.

Durante los primeros meses del COVID, la demanda de cajas de cartón aumentó en más del doble. Los fabricantes de cartón dependían de que todos reciclaran papel y cartón limpios. Su rol en la satisfacción de esta

mayor demanda fue invaluable. Esta llamada a la acción sigue siendo igual de importante en la actualidad, pues la mayoría de los productos se envían en cajas de cartón.

Además, las organizaciones de reciclaje de todo el país le piden a los clientes que viertan los líquidos de todas las

botellas y latas y vacíen todos los envases de comida antes de colocarlos en los contenedores de reciclaje al borde de la acera.

Vaciar los envases de comida y bebida ayuda a mantener el papel y el cartón reciclados limpios y secos. Con frecuencia nos preguntan: ¿Cuán limpio tiene que estar el material de reciclaje? La respuesta es: Considerablemente limpio.

Quienes reciclan de forma consistente los cuatro materiales fundamentales pueden estar satisfechos sabiendo que hacen un buen trabajo de reciclaje.

Aplastar o romper en pedazos las cajas de cartón puede llevar unos minutos, pero ahorra espacio en su contenedor de reciclaje azul, espacio que su familia podría necesitar para otros materiales reciclables.

Al adoptar los pasos básicos del reciclaje como buenos hábitos verdes, ayudamos a proteger el medio ambiente y contribuimos a nuestra economía. Es una responsabilidad que compartimos y de la que podemos estar orgullosos. ■



Gran aumento de defensores del reciclaje en SF

En todo San Francisco, la gente se ofrece como voluntaria para promover el reciclaje y el compostaje en edificios de departamentos, propiedades comerciales y escuelas.

Los llamamos Campeones WZ (del inglés "Waste Zero", basura cero). Hace un año, 257 personas se anotaron para brindar este servicio a la comunidad. Hoy hay 450, **¡un incremento del 75 por ciento en un año!**

Los Campeones WZ animan a sus vecinos, colegas y alumnos a detenerse un momento al desechar la basura para colocarla en los contenedores apropiados: las botellas, las latas, el papel y el cartón van en los contenedores azules y los restos de comida, las ramas y las hojas van en los verdes.

Estos voluntarios pegan pósteres de reciclaje sobre los contenedores de reciclaje y compostaje, responden preguntas y comparten nueva información con sus comunidades. Algunos voluntarios envían el boletín de noticias de Recology, *Mejor en el Contenedor*, a sus vecinos y amigos. Algunos producen y distribuyen sus propios boletines y folletos para promover el reciclaje. Valientes defensores del reciclaje abren las tapas de los contenedores y, si es necesario, ponen el material en los contenedores correctos.

"Les digo a mis alumnos que hay que empezar por nuestro propio patio en la escuela y por sus casas para reducir los desechos", cuenta Annie Tahtinen, profesora de jardinería en la Escuela Primaria Jefferson y Campeona WZ. "Sí, reconocemos el enorme problema que implica que nuestros basurales no den abasto, pero tenemos que empezar por nuestros propios hábitos. Estamos tratando de mejorar. El manejo de residuos es una práctica, no una acción de una sola vez".



Muchas otras ciudades ven al programa de Campeones WZ de San Francisco como una iniciativa ambiental importante. Sigamos trabajando juntos para reciclar y compostar al borde de la acera todos los días. ■

Estos profesionales mantienen los camiones recolectores de SF en funcionamiento

Si en el trabajo excepcional de los mecánicos que mantienen y reparan los camiones de Recology, no podríamos pensar en brindar el servicio de alta calidad que nuestros clientes esperan. Su rol es crucial para nuestras operaciones.

Nuestros mecánicos son responsables de mantener una flota de 450 camiones de recolección y transporte operados por Recology Sunset Scavenger y Recology Golden Gate. Y ese es solo el comienzo de su inmensa tarea.

Recology San Francisco usa 45 camiones de transferencia para transportar basura y materiales de reciclaje y compostaje. También mantenemos muchos cargadores y montacargas en todas nuestras ubicaciones en San Francisco y tres buldóceres que compactan y empujan la basura dentro de la Estación de Transferencia.

Además de los vehículos, los mecánicos mantienen en funcionamiento nuestras muchas máquinas: tolvas de carga, cintas transportadoras, pantallas, clasificadoras ópticas, embaladoras, excavadoras y más.



Juan Hernandez, de Recology Golden Gate

San Francisco es una operación 24/7 que requiere de tres turnos de mecánicos. En total, empleamos a cerca de 40 mecánicos en SF. Son los héroes anónimos que nuestros clientes nunca ven.

“Se necesita un trabajo de equipo para revisar y mantener los equipos modernos de manejo de desechos y eso empieza por el mecánico, que debe dominar muchos oficios para

mantener tal variedad de sistemas de forma segura”, dice Paul Furtado, gerente de mantenimiento de equipos de Recology Golden Gate.

Los empleados-dueños de Recology honran a sus mecánicos cuidando bien los equipos que ellos mantienen y reparan para poder brindar un servicio de gran calidad a nuestros clientes. ■

¿NECESITA QUE RECOJAMOS UN ARTÍCULO VOLUMINOSO EN SU CASA?

Visite BulkyltemRecycling.com para obtener más información sobre el programa y programar una visita.



Ahorre comida, ahorre dinero

Adoptar algunos trucos simples puede ayudarle a mantener las verduras frescas y deliciosas por más tiempo, a reducir el desperdicio de comida y a ahorrar dinero.

Mantenga las zanahorias crujientes durante días envolviéndolas en un paño de cocina húmedo y almacenándolas en el cajón de las verduras del refrigerador. Es un placer sacar una zanahoria del refrigerador días después y que todavía esté fresca y sabrosa.

En California tenemos la suerte de acceder a lechuga hermosa y deliciosa para ensaladas y sándwiches. ¿Cómo puede mantenerla fresca por más tiempo?

Existen varios métodos. Enjuague las hojas con agua fría, séquelas

(con escurridor quedan perfectas), colóquelas en un contenedor de vidrio revestido con un paño de cocina seco y guárdelas en el refrigerador. Otra opción es envolver la cabeza o solo las hojas de la lechuga en un paño de cocina húmedo y ponerlas en el cajón de las verduras del refrigerador.

Quizás ya tenga sus propios trucos de eficacia comprobada. El punto es que adoptando estas técnicas puede ahorrar dinero y reducir los desechos, pues las verduras duran más tiempo.

Para obtener más consejos sobre cómo extender la vida de los alimentos que compra y reducir los desechos, visite el sitio web del Departamento de Medio Ambiente de San Francisco: EndFoodWasteSF.org. ■



Poner las hierbas en agua y almacenarlas en el refrigerador las mantiene frescas por más tiempo.

Visítenos en las redes sociales para obtener sugerencias, información sobre eventos y noticias sobre reciclaje:

@recology

@recologysf



Depto. de Cajas para Escombros
888.404.4008